

フォース

12月号
令和6年11月29日

先日行われた多摩市民館での学芸大会では、それぞれの個性を輝かせ、自分たちの思いを表現することができました。台本作りや思いが伝わる動きを考えたり、言葉の言い方を互いに見合ったりするなど、大きく成長したことを感じました。

12月の学習予定

12月のテーマ 『学校をきれいにしよう』

国語	未来につなぐ工芸品 工芸品のみりよくを伝えよう	体育	小型ハードル走
社会	わたしたちの県のまちづくり	道徳	祭りだいこ ほか
算数	面積	外国語活動	This is my favorite place.
理科	物のあたたまり方	総合	自分の命は自分で守る（防災学習）
音楽	いろいろな音のひびきを感じ取ろう	学活	情報モラル ほか
図工	のこぎりギコギコ		

お知らせ・お願い

○社会科見学「三浦市 農業体験、市場見学」

日時：12月5日（木） 集合時間 8：00

8：00～15：30

見学の流れ

- ①三浦市魚市場で市場見学
 - ②ソレイユの丘（↑YMCAヒルサイド）昼食
 - ③伊藤農園で大根収穫（↑市民ホールで講話）
- 弁当のご用意をよろしくお願ひいたします。

詳しい内容については、しおりを配付したしおりをご覧ください。

○農家の体験では、畑の中に入ります。バスの車内を汚さないための対策をします。

- ①くつの上からビニール袋をはく。
 - ②予備のくつを用意し、はき替える。
- ①か②のどちらかの準備をお願いします。

○収穫した三浦大根を持ち帰ります。ご家庭でも、三浦の味覚をお楽しみください。

学芸大会のふり返りを
少しだけ紹介します

ダンスをがんばりました。最初はぎこちなかったけど、今はほぼ完璧に踊れます。がんばった成果が出たなと思いました。

当日多摩市民館についたら、すごく緊張したけど、友達と一緒に楽しめました。ダンスを間違えちゃったけど、毎日練習をしていたから間違えてこそ本番！と、思えました。とても楽しかったです。

みんながよくがんばったと思います。みんなせいふの声を大きく言えていました。ダンスもうまく踊っていて、練習の成果が出ていると思いました。

本番は、自分のめあてや自分がやれたことを出すことができました。周りの人も自分も声の音量が大きかったです。練習やみんなのおかげで最高の学芸大会にできましたと思います。



練習の時は、声が小さかったし、笑顔でできなかったけど、本番では声も出せたし、笑顔でできたからよかったです。